

市が尾・荏田西地域であいさつ推進運動を始めます！

挨拶は
心と心を

つなぐ系

あ
い
さ
つ



宣

言

2024年8月発行

市ヶ尾・荏田西地域あいさつ宣言

日頃より市ヶ尾・荏田西地区では、学校と地域が連携し子どもたちの健全な育成を育もうと活動を行っております。諸々の活動に対し多大なるご理解、ご協力を賜り心より感謝申し上げます。

上記活動の一環で取り組んでおります『あいさつ運動』も昨年暮れより3学校（市ヶ尾中学校、東市ヶ尾小学校、荏田西小学校）の児童、生徒、保護者ならびに地域の自治会、町内会において大規模な『あいさつに対する実態調査・意識調査』のアンケートを実施させていただきました。

本アンケート回答を基に市ヶ尾中学校ブロック学校運営協議会を中心に協議を重ねてまいりましたが、アンケートからも『あいさつの重要性は認識するが、実態として十分にあいさつが出来ていない』との意見が大多数を占めておりました。

そこで、市ヶ尾・荏田西地域では将来を担う子供たちが明るい笑顔であいさつを交わし、街の中を行き交う大人たちも自然と会釈する姿をイメージし、下記『あいさつ宣言』を行うと共にあいさつ啓発に向けた各種施策を講じていきたいと思っております。

今後とも本活動へご理解・ご協力のほどをよろしくお願いいたします。

あいさつ宣言：『健全な子供たちの育成』と『誰にでも優しく、安心、安全な地域』を目指し、我々の住む市ヶ尾・荏田西地域ではあいさつ運動を進めることをここに宣言します。

横浜市立市ヶ尾中学校ブロック学校運営協議会

市ヶ尾中学校・東市ヶ尾小学校・荏田西小学校

市ヶ尾中学校 PTA・東市ヶ尾小学校 PTA

荏田西小学校子どものための保護者と教職員の協力の会

荏田西連合自治会・下市ヶ尾町内会・中市ヶ尾自治会

チームあいさつ運動すすめ隊

2024年8月吉日